



SALUDO DEL ALCALDE

Queridos vecinos y vecinas:

Ha llegado ese momento tan esperado del año: nuestras fiestas! Días en los que Aldeaseca se transforma y se llena de vida, de alegría, de emociones y, sobre todo, de reencuentros.

Es tiempo de dejar a un lado las rutinas y disfrutar, compartir y celebrar lo que somos: un pueblo con alma, con raíces, con historia... y ¿por qué no? con mucho futuro.

Durante estos días, nuestras calles se llenan de risas, de música, de conversaciones que se alargan y de recuerdos que se renuevan. Porque las fiestas no son solo actos y celebraciones: son el reflejo más auténtico de nuestra identidad, de ese espíritu de comunidad que nos une a todos, generación tras generación. Son tradición, son cultura... y sobre todo, son familia.

Quiero dar las gracias, de corazón, a todas las personas que hacen posible estas fiestas:

A las asociaciones, por su dedicación y su entrega.

A nuestros jóvenes, que dan alegría y energía al pueblo.

A nuestros mayores, que con su sabiduría y cariño nos recuerdan de dónde venimos.

A las mujeres, por ser motor incansable de esta comunidad.

Y a los niños, que son la esperanza y la promesa de que Aldeaseca seguirá viva muchos años más.

Desde el Ayuntamiento, os animamos a participar, a convivir, a reír y a disfrutar de cada momento.

Aprovechamos estas fiestas para cuidarnos unos a otros y para seguir haciendo de Aldeaseca ese lugar en el que quedarse o al que querer volver.

¡Viva San Miguel!

Vuestro alcalde
Luis Ignacio Arévalo Martín